

# *Crece llamado mundial contra el bloqueo a Cuba*

---



Foto: Archivo.

La Habana, 24 abr (RHC) Grupos solidarios, partidos políticos y amigos de Cuba en diversas partes del mundo, protagonizarán este fin de semana la Caravana Mundial contra el bloqueo, como parte de la iniciativa Puentes de Amor, que denuncia la hostilidad del gobierno norteamericano contra la mayor de las Antillas.

Según informó el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos -ICAP-, la Caravana contará con emigrados y asociaciones de cubanos residentes en distintas regiones, parlamentarios, académicos, artistas, así como graduados en Cuba.

En Estados Unidos participarán manifestantes en más de 20 ciudades, como Miami, Nueva York, Washington, Detroit, Chicago, Los Ángeles, Sacramento, Oakland, San Diego, San Francisco, Tampa,

Las Vegas, Minneapolis, Seattle e Indianapolis; mientras, en Canadá lo harán en Vancouver, Montreal, Winnipeg y otras regiones.

Las actividades comenzaron este viernes en Turquía, con recorridos en bicicletas de grupos solidarios en Estambul e Izmir y un acto en el parque Anitpark, en la capital Ankara, refiere el ICAP en nota oficial.

Como parte de estas jornadas solidarias, la profesora serbia de idioma español Ana Kratovac, lanzó hoy en las redes sociales un llamado a rechazar el bloqueo de Estados Unidos contra Cuba.

**Lea aquí:** [Miles de firmas respaldan petición de poner fin al bloqueo a Cuba](#)

En su declaración, Kratovac, traductora al serbio del libro Versos libres, del Héroe Nacional de Cuba, José Martí, expuso con sólidos argumentos las razones por las que Cuba sufre esas arbitrarias medidas, refiere la agencia Prensa Latina.

Desde Italia, los manifestantes denunciarán el bloqueo económico, comercial y financiero en Roma, Milán, Venecia, Nápoles, Ancona, Bari y Sicilia en tanto se alistan activistas en Londres, Birmingham, Manchester y Glasgow, en Reino Unido, al igual que en Bélgica, Chipre, Portugal, Francia y Países Bajos, entre otras naciones.

Los movimientos de solidaridad con Cuba anunciaron además que las actividades de denuncia contra el bloqueo continuarán con una jornada de protestas el venidero 23 de junio, fecha en la que será presentado en la Asamblea General de las Naciones Unidas el proyecto de resolución del pueblo cubano contra la política de Washington. (**Fuente:** [ACN](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/255185-crece-llamado-mundial-contra-el-bloqueo-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**